
東京 到着︕

2009.09.02

もう ⼀⽇ 過ごた。興奮で 嬉しい。 でも、荷物は まだ みつけなくて、残念。 あしたは どうなるか。 期待して いる︕
これは⽇本語で投稿されたものです

宋 礼農さんの⽇記



いろいろ準備している︕

2009.09.03

 もう３⽇過ごしたね。  ⽇本にいる⽣活は すばらしいと思う。  ⾷べものもとてもおいしいですから、ダイエットに 不利︕  毎⽇ 忙しいから、夜に なってから い
つも 話せないほど 疲れる。でも,こんな⽣活はとても有意義だと 思う︕    荷物はもう⾒つけた。助けた先⽣だち どうも ありがとう ございます︕  今⽇の昼⾷は 
うどんを ⾷べた。とてもおいしい︕セイカも とても あまいから、⼤満⾜︕  どんな 家庭に ⼊るのか、私は 良く 慣れられるのか、hfについてのことを ちょっと 
⼼配し始めた︕
これは⽇本語で投稿されたものです

宋 礼農さんの⽇記



初めてで、超ハッピー。

2009.09.09

思っていたほど⼾惑うこともなく、静岡学園での⽣活を始められることができました。 担任の先⽣が、席を可愛いクラス委員⻑の沙弥⾹さんの隣にしてくれ、⾯倒をみてあげ
てねと⾔って下さいました。 おかげですぐ、望⽉、⿇帆、佐野、nami、ruriサンたちとも仲良くなり、たくさんの友達ができました。 さびしいなんて感じている間もなく、す
ぐにみんなと打ち解けられました… ステイ先のお⽗さん、お⺟さんもとても親切で、よく⾯倒を⾒ていただいています。何か間違えたりしても、やさしく教えてくださいま
す…本当に、幸せですね… とはいっても、家のこと、ふっと思い出す瞬間はとてもつらいです… そんなときは、いつもお姉さんと妹が誘いに来てくれて⼀緒にいます…つらい
気持ちなんて忘れちゃう… 学校ではテニス部に⼊りました。茶道部は10⽉ごろから始めようかな… これから始まる⽣活がとても楽しみです… みんなもこんなワクワクすると
きを過ごして、幸せを感じてね。 がんばります︕︕

宋 礼農さんの⽇記



Inaka。

2009.09.20

今⽇はホストファミリーのお⽗さん、お⺟さんと⼀緒におじいちゃん、おばあちゃんの家に⾏った。⼀家の親⼦の集いで、私はおかしくなってしまった。 テーブルに座ってる
のは私を含めたとしても、多分平均年齢は私の数倍だろう。 けれど、みんな顔⾊もよく、健康で⼝元はよく笑っている。 年配の⼈の何⼈かは、私のおぱあちゃんよりも10何歳
か20歳くらい上だ。 だけど⼀緒に並んで⽴つとおばあちゃんよりも若い。 ホストファーザーのお爺ちゃんの50年忌だったから、今⽇は伝統的な⽇本料理を⾷べることができ
た。⽇本の年忌は中国みたいに細かくなく、ご飯を⾷べて、昔のことを語りあうくらいだ。ホストファミリーのおじいちゃんは、若いころ軍隊に⾏った時の写真を⾒せてくれ
た。年齢を計算している時に、ふと複雑なことを思った。 伝統的な⽇本料理の味には慣れない。⽣ものは本当だめなんだ。 けど、お⽶はいい⾹りがして⽢くてとてもおいし
い。畳敷きの⼤きな部屋で、フランス窓、 窓の外には緑⾊のものはなく、散りゆく花が⾵に漂うのが⾒える。 なんて⼼地いいんだろう。 実はこの⼀週間は疲れてた。さらに毎
⽇1時間ちょっと⾃転⾞に乗らなきゃいけない。 ⽕曜は体⼒テストで、⼀⽇中運動した揚句、さらに1キロのテストがあって、みんなおかしくなったと思う。夜は今度はテニス
部に⾏って、⾬にぬれた。 ⽔曜⽇はもともとテニス部の4キロ⾛テストがあったけど、茶華道に⾏ってのがれた。 ⾦曜⽇はまた学⼒テストがあって、数学と物理以外は全部死
んだ。 ⼟曜⽇はテニス部の先輩を応援に⾏って、がんばれって声⾼に応援してたら、帰って来て頭がくらくらして、今⽇は基本的に⼀⽇中寝てた。 つまり、ここの⽣活は全く
もって充実してるってことだ。 前は武漢で何もしてない感覚になって、12時まで起きてても全然疲れなかったけど、ここでは基本的に10時になるともう眠たくて仕⽅ない。 何
⽇か連休だ。しっかり英気を養って、連休後にはもっと充実した⽣活を送れるようにしよう。。

宋 礼農さんの⽇記



9⽉も間もなく終わり。

2009.09.26

10⽉はきっと⼤変、 でもがんばります。 すっかり慣れた感じです、 みんなともとても楽しくやってますし。 ただ毎⽇運動量が超負荷気味で… 強い体作りだもん、しょうがな
いね… 10⽉はちょくちょく⽇記書くわけにはいかないかな、 毎⽇8時まで部活だから。 がんばるぞ。

宋 礼農さんの⽇記



頑張らなきゃ。

2009.10.10

10⽉に⼊ってから活動がもっときつくなった。 伝説にあるように⼋時までではないけれども、３０分の通学時間を⼊れると、⼋時前には帰れない。 びっくりしたことに、昔は
⽅向⾳痴だったのに今は暗い中でも、３０分⾃転⾞を漕いで帰れるようになったこと。ちょっと⾃分でも得意なんだーー なんていうか、テニス部にいて少し挫折感はある。み
んなとても強くて、私が来る五カ⽉前から練習してる。テニス部はレベル別にＡＢ組に分かれていて、私はＢ組。でもいつもフォームはよくないし、球もキャッチできない。私
と乱打する⼈はいつもすぐに交代になっちゃう。なんだかすごく申し訳ない。⼀⼈でボールに向かって練習する⽅がみんなと練習するよりいいや。でも先⽣が話をしに来て、⾔
ったのは、最初から上⼿い⼈は居ないわけで、たくさん練習すれば１１⽉の⼤会に出てそこからオリンピックにも出れるって。現実を知らないけれども、でも先⽣の話にとても
感動した。みんなは全然気にしていないのだけど、私が⾃分⾃⾝を苦しめているだけなんだよね。⾃分のいい所、悪いところ受け⽌めなきゃいけない。何事にも強がるのはやめ
よう。メンツだけでは⽣きていけないし、積極的に謙虚な⼼で⽣活にのぞもう．． 茶道部は先週オーストラリア⼈のグループを迎え⼊れたみたいで、ちょっと雰囲気が寒々し
い。でも全体的にはやっぱり和やかで、みんなでおしゃべり して写真撮って記念にした。彼らのために茶道を披露する時、みんなとても緊張してて、細⼼の注意を払ってよく
しようとしていた。でも、私の番時に少しミスをしてしまった。テニスも茶道も、どちらも簡単じゃないみたい。初めから、少しずつやらなければ。 携帯を買ってから、友達
との連絡がすごく増えた。関係も前より近くなった気がする。本当にうれしい。交流センターが許してくれたことにとても感謝してる。 最後に．．交流センターの⽅々へ．．
ごめんなさい.. 九⽉にまとめて渡された書かなきゃいけない書類をなくしてしまいました.. 申し訳ないです．． もう⼀度ＦＡＸして頂けないでしょうか︖ 本当にごめんなさい
ご迷惑おかけします。 お願いします．．

宋 礼農さんの⽇記



体育祭とテニスの試合。

2009.10.25

⽇記を書くのは久しぶり。 ここのところ、ずっと忙しくて、まず中間テスト、その後すぐに体育祭、その週の⼟曜にはテニスの試合の応援に。 まず中間テスト。 うーん、なん
ていったらいいのかな、まあ、あんまりかわらないカンジって⾔うか…物理はもちろん、トップをとったけれど、数学は私より良い点を取った男⼦がいた…くやしいな、期末試
験ではゼッタイにまけないぞ。全教科で古⽂はぶっちぎりの11点…あーあ、しょうがないよね。 ⽣物、現代社会、国語の点数は、あわせてなんとか合格ラインギリギリ… でも
英語は今回がんばったよ。クラスでも上位グループに⼊っているし… 現代⽂と現代社会はもっとがんばらなくちゃ… ⽣物と古⽂はなんとかしたくても時間も⾜りないしね… 体
育祭。 そうだね、まあ、全体の感想を⾔えば、楽しかったな。 私は3⼈4脚に参加。それから茶道、華道部の代表として部活対抗リレーにも。 3⼈4脚は仲の良い⼆⼈と組んだ
ので、息もバッチリ。でもこんなにがっちり組み合ってやる競技なんて、初めてで、なんだか気持ちももっと近くなった気がするな。 部活対抗リレーは、なんて⾔ったらいい
のかな、部活動の特⾊を出しながら⾛らなければいけないので、私は浴⾐姿で⾛ったの。順位より、⾒た⽬のオモシロさを競う競技だよね。剣道部は袴を穿いていたし、⽔泳部
は⽔着で…選⼿はみんな⼤注⽬を浴びたけれど…、その中でも男⼦が派⼿な浴⾐を着て⾛っていたらなおさら…早くみんなに忘れて欲しかったんだけれど…でもテニスの試合場
に向かう途中、テニス部から参加していた先輩にみつかった…あーあ。 ⾃分の参加種⽬が全部終わったら、あとはずっとR１Fのところで座っていた。みんなあっちこっち⾛り
回って、忙しくしていたり、他のクラスの⼈と写真を撮ったり、まわりでは疲れて寝ている⼈ももいて、話をしてもくれないので、なんかちょっとさびしい…   テニスの試合
本当に、本当に、本当に疲れた… まだuniformをもらっていないので、体操服を着て⾏った。でも寒くて、⾵が冷たく、⼩⾬まで降って、⼿⾜まで冷えてくる…おまけに応援で
⼤声をだして、ぐったりしてきて、もう倒れそうだった…でも先⽣が気を使ってくださり…先輩からユニフォームを借りて、他の⼈と⼀緒に学校に戻って着替えてくるよう⼿配
してもらった…みんなに⼿間をかけてしまってなんだか申し訳なかったけれど、ユニフォームを着たらなんだか気分もあらたまって…昼⾷を⾷べている時間がなくなってしまっ
たので、急いでかきこんでまた応援へ。私も精⼀杯、⼤声を出して先輩⽅の応援をしたけれど、体がついていかず、しかも朝ごはんを⾷べていなかったので、なんだかガタガタ
震えてきて…⾬もだんだんひどくなってくると、みんなもさらに団結… 試合は5時くらいに終わったけれど、みんな、もうただ、暖かいものを⾷べたいって気分だっただろう
な。それから近藤のお⽗さんが迎えに来てくれて、⼀緒に帰宅。 もうクタクタに疲れたけれど、体育祭よりずっと楽しかったよ。 今週はまたテストがある。 何でこんなに忙し
いのかな…まあ、でもガンバろう…

宋 礼農さんの⽇記



お久しぶり..無事ですよ

2009.12.19

ずいぶん久しぶりにここに来た。。 テニスですごく疲れて、家に帰ったらすぐ寝たくなっちゃうんだよね。 うん、今回もあまり⻑く書くつもりはないんだ。ただ、皆に私の存
在忘れてもらっちゃ困ると思って。 ここでの⽣活にももう完全に慣れました。友達もたくさんいて、とても楽しくやってるよ。毎⽇騒いではしゃいで、時間があっという間に
過ぎていく。 テニスもだいぶ上達したよ。努⼒してるもん。 4000ｍにもついに挑戦したんだ。死ぬかと思った・・・ ⾊んな⼤会やイベントがあったんだけど、ここでは細か
く語らないことにするよ。 とにかく私は元気でやってるからね。皆も楽しんでね。 頑張れ

宋 礼農さんの⽇記
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